

未来にはばたく

高め合い、つよく！

学び合い、かしこく！

認め合い、あたたかく！

令和7年1月7日
おおたかの森小学校
学校便り 1月号



流山市おおたかの森西2丁目13番地の1
TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

新しい年を迎えて

校長 角 龍 幸

2025年がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様には、健やかな新年をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

今年は「巳（へび）」年です。へびから「脱皮」が連想され、「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」という意味があるそうです。全職員で力を合わせ、気持ちも新たに精一杯がんばりたいと思います。今年もどうぞよろしく願いいたします。



いよいよ3学期です。どの学年も進級を控え、しめくくりとしてとても大切な時期になります。特に6年生は中学生に限りなく近づいています。児童一人ひとりにこれまでの自分たちの確かな成長に目を向けさせるとともに、新年を良い機会とし心新たに目標を持たせていきたいと思えます。

「元旦」

新川 和江

どこかで

あたらしい山がむっくり
起きあがったような……

どこかで

あたらしい川がひとすじ
流れだしたような……

どこかで

あたらしい窓がひらかれ
千羽の鳩が放されたような……

どこかで

あたらしい愛がわたしに向かつて
歩きはじめたような……

どこかで

あたらしい歌がうたわれようとして
世界のくちびるから

「あ」と洩れかかったような……

